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3 
 
  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Betriebsausschussvorsitzende Herr Dr. Koch eröffnete die konstituierende Sitzung 
und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
Herr Dr. Koch gab die Tagesordnung bekannt. Der Tagesordnung wurde einhellig 
zugestimmt. 
 
 
 
 
 
 
3. Bericht zur aktuellen Situation des Konservatoriums / BE: Herr 

Dr. Keller, Herr Odenstein 
 
Herr Dr. Keller, Eigenbetriebsleiter des Konservatoriums, gab umfassende 
Informationen zur aktuellen Situation des Konservatoriums. Er erläuterte Aspekte zur 
allgemeinen Situation des Konservatoriums, ging auf die Schülerzahlen ein, gab eine 
Einschätzung der demografischen Situation, verwies auf künftige Veranstaltungen, gab 
die Planung einer künftigen Umstellung der Unterrichtszeiten (50 auf 45 Minuten bzw. 
25 auf 30 Minuten) bekannt und informierte über die anstehende Personalratswahl. Eine 
Informationsmappe für den Betriebsausschuss wurde als Tischvorlage verteilt. 
  
Von den Betriebsausschussmitgliedern wurden u. a. die Fragen gestellt, welche 
Instrumente wie häufig belegt wurden, wie die Schüleranzahl aus Umland und Stadt 
Magdeburg verteilt ist, ob die Veränderung der Unterrichtszeiten eine Veränderung der 
Unterrichtsgebühr zur Folge hat, aus welchen allgemeinbildenden Schulen die Schüler 
stammen und wie hoch der Anteil behinderter Schüler ist und wie solche Schüler 
geworben und unterrichtet werden. 
 
Herr Dr. Keller ging umfassend auf die Beantwortung der Fragen ein. Er erklärte, dass 
eine Anpassung der Gebühren geplant sei und rechtzeitig eine Vorlage erstellt wird. Er 
erklärte, dass die Schüler hauptsächlich aus den Kindergärten, Grundschulen und 
Gymnasien den Unterricht an der Musikschule wünschen. 
Zum Thema behinderte Schüler verwies Herr Dr. Keller auf Lehrer, die für den 
Unterricht mit behinderten Kindern geschult sind. 
Herr Dr. Koch regte zur nächsten Sitzung einen eigenen Tagesordnungspunkt zum 
Thema behinderte Schüler am Konservatorium an. 
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Herr Odenstein, kaufmännischer Leiter des Eigenbetriebes, erläuterte die finanzielle 
Situation des Konservatoriums. Er ging darauf ein, dass der Wirtschaftsplan des 
Konservatoriums vom LVA bestätigt wurde und ein notwendiger Zuschuss von der Stadt 
in Höhe von 40.000 € nicht gewährt wurde und in der Folge nun selbst erwirtschaftet 
werden müsse. 
 
Herr Odenstein wies auf die wahrscheinliche Tariferhöhung hin, die eine (bei einer 
Erhöhung um 5 %) ca. 140.000 € zusätzliche Belastung ausmache, eine 
Gebührenanpassung hingegen nur einen Bruchteil davon einbringen könne. Des 
weiteren erläuterte Herr Odenstein die Einnahmen des Konservatoriums (700.000 € 
Erlöse, 300.000 € Zuschuss Land, 2.150.000 € Zuschuss Stadt). 
 
Herr Löhr stellte die Frage, warum im Wirtschaftsplan die Tariferhöhung und die 
Gebührenanpassung noch nicht mit enthalten wären. Herr Odenstein erklärte, dass 
hierzu Erkenntnisse beim Erstellen des Wirtschaftsplanes noch nicht vorlagen. 
 
 
 
 
 
 
4. Information zum Veranstaltungsrepertoire des Konservatoriums 

/BE: Herr Dr. Keller 
 
Herr Dr. Keller machte auch auf die kleineren Vorspielveranstaltungen der einzelnen 
Lehrer aufmerksam, gab Erläuterungen zum geplanten Programm und sprach 
Empfehlungen für die bevorstehenden kommenden Konzerte aus. Insbesondere wies er 
auf die folgenden Veranstaltungen im kommenden Juni hin: 
 
Donnerstag, 05.06.08 19.00 Uhr, Opernhaus 

Konzert der Magdeburgischen Philharmonie mit 
Schüler(inne)n des Konservatoriums als Solisten 
„Keine Angst vor großen Tönen“ 
Dirigent: Generalmusikdirektor 
Francesco Corti 

 
Sonntag, 08.06.08 11.00 Uhr, Robert-Bosch-Saal der Musikschule 

Stuttgart 
„STUTTGART meets MAGDEBURG“: 
SVA-Schüler(innen) der beiden Großstadt-
Musikschulen musizieren gemeinsam anlässlich des 
Stuttgarter Musikfestes für Kinder und Jugendliche 
 

Sonntag, 22.06.08 11.00 Uhr, Konzertsaal des Konservatoriums 
„MAGDEBURG meets KARLSRUHE“: 
SVA-Schüler(innen) des Badischen Konservatoriums 
Karlsruhe und des Konservatoriums Magdeburg 
musizieren gemeinsam 
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5. Information zum Musikalischen Kompetenzzentrum / BE: Herr 

Dr. Keller 
 
Herr Dr. Keller berichtete darüber, dass das Konservatorium die einzige Musikschule 
des Landes ist, die ein Musikalisches Kompetenzzentrum betreut. Die Förderung 
seitens des Landes beträgt brutto 250.000 €. Die notwendigen Antragsunterlagen für 
2008 wurden im Oktober 2007 beim Land eingereicht, allerdings ist bisher noch kein 
Bescheid ergangen. Durch Vorgabe des Landes müssen 5 % der Förderung 
erwirtschaftet werden. 
 
Herr Veil gab den Hinweis, dass hier eine Aufgabe des Landes durch die Musikschule 
übernommen wurde. 
 
Hinsichtlich der Veranstaltungen des MKM im Jahr 2008 wurde eine Tischvorlage 
gereicht. 
 
 
 
 
6. Verschiedenes 
 
Herr Dr. Koch wies auf die weiteren Sitzungstermine hin. 
 
Frau Szydzick fragte wegen Ausweichterminen nach, eventuell mittwochs und nicht 
freitags. 
 
Herr Dr. Koch bat darum, Themenvorschlägen für künftige Sitzungen seitens der 
Betriebsausschussmitglieder ihm oder Herrn Dr. Keller rechtzeitig mitzuteilen. 
 
Herr Veil bat darum, als Tagesordnungspunkt auch die Integration ausländischer 
Schüler mit aufzunehmen. 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
Dr. Rüdiger Koch  Matthias Hanke 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
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